

Judith de Huray liest für Kinder

Schüler der ERS Merzig begeistert von Autorenlesung

Besseringen. „So haben wir uns eine Autorenlesung nicht vorgestellt. Wir dachten, das sei total langweilig. Aber das war richtig klasse.“ So lauteten die einhelligen Meinungen der Schülerinnen und Schüler der Klassen 5a und 7a der Erweiterten Realschule Merzig. Sie waren zu einer Lesung der schwäbischen Kinder- und Jugendbuchautorin Judith de Huray eingeladen. Die gebürtige Stuttgarterin schreibt nach eigenen Worten vor allem für Mädchen, ihre Bücher werden aber auch gerne von Jungen gelesen. Sie lebt heute mit ihrem Mann und ihrem Hund Lissy am Fuße der Schwäbischen Alb. Ihr Wunsch, Schriftstellerin zu wer-

den, entstand schon in früher Kindheit. Seit 2005 schreibt sie nun Bücher und Geschichten für Kinder. In ihren Lesungen bezieht sie die jungen Zuhörerinnen und Zuhörer mit ein. Bevor sie aus ihrem Buch „Tanz mit Spannung“ las, übte sie einen kleinen Tanz mit den Kindern ein, die gar nicht genug davon bekommen konnten. Auch das zweite Buch „Nicht nur Hundeküsse“, das sie vorstellte, sorgte für Begeisterung. Alle waren sich einig: Diese Bücher müssen wir unbedingt lesen. Die Stadtbibliothek Merzig hat einige Bücher von Judith de Huray in ihrem Repertoire und freut sich über interessierte junge Leser. yv